

IOS-Projektwoche

Cupcakes-Interview mit Thomas

Warum hast du diesen Workshop gewählt?

Thomas Schleiss: Mich hatte es sehr interessiert, wie so ein Cupcake hergestellt wird.

Was ist die Herausforderung?

Thomas: Die Lebensmittel richtig abzumessen, so dass es am Schluss ein richtig feines Gebäck ergibt.

Was macht es so spannend?

Thomas: Die Vielfältigkeit und die fast unendlichen Möglichkeiten des Dekorierens.

Hast du ein ähnliches Hobby?

Thomas: Ich backe in meiner Freizeit nicht. Deshalb fand ich es spannend, etwas Neues auszuprobieren.

Was gefällt dir weniger? Wieso?

Thomas: Mir fällt das Warten während der Backzeit der Cupcakes nicht so leicht.

Hast du so etwas schon mal gemacht?

Nein, es ist das erste Mal, aber ich habe auch schon zu Weihnachten Plätzli gebacken.

Interview: Reto Ruckstuhl, Shkelqim Iberhysaj und Julian Fischer